

DOMONT LES POIRES

LA POIRE

Comme on parlait très sérieusement de l'établissement de la voie ferrée à DOMONT (l'emplacement de la gare est fixé le 3 Septembre 1871), apparurent les premières grandes plantations de « quenouilles », poiriers disposés en quinconce ou en espalier sur le revers de la colline et jusque dans la plaine.

Plantés pendant qu'on construisait la ligne de chemin de fer, les arbres étaient en plein rendement quand cette ligne fut ouverte à l'exploitation entre 1877 et 1880. Les poires ont fait la richesse des petits cultivateurs. A coté de la poire-curé (bellandrine ou poire de curé), la plus anciennement « cultivée », et de la Boussac, poire au vent d'espèce assez commune, on cultive en espaliers ou en quenouille la William, la Passe-Crassane, la Duchesse.